

Las personas de lo que viene a llamarse edad avanzada y que tuvimos la oportunidad de conocer otras épocas, no tan lejanas, a veces asistimos asombrados a algunos acontecimientos. Es el caso del revuelo periodístico producido por unas declaraciones atribuidas al Sr. Presidente de la Junta de Extremadura.

Cualquier muerte que no sea producida por las causas lógicas de vejez o enfermedad es reprobada y sentida por todas las personas; esto se extiende también a los intentos frustrados como el que ha sufrido el Sr. [REDACTED].

La publicidad, difusión, interpretación y conclusiones de los medios de comunicación sobre este acontecimiento, han tenido un efecto muy favorable para el Sr. [REDACTED] y su partido. Nadie puede dudar de ello.

Antes de que este hecho se produjera aproximadamente el día 20, un político español, un socialista prestigioso e íntegro que tiene asegurado el apoyo y el cariño de su pueblo y la admiración y reconocimiento de muchos ciudadanos españoles, hizo unas declaraciones al respecto. A mi juicio y al de otros muchos, son las más lúcidas, respetuosas, solidarias y de mayor contenido humano que se han hecho con motivo del intento de atentado. Posteriormente, el mismo político, nuestro Presidente, Sr. Rodríguez Ibarra, hace en el contexto de una rueda de prensa, una interpretación de la difusión de este intento de atentado y sus efectos, totalmente clara y la expresa en un lenguaje tan inteligible como riguroso que no ofende a nadie y sólo refleja la realidad de una forma rápida y concreta y que viene siendo una frase hecha desde hace siglos.

Señores de la prensa y otros políticos; Extremadura es una Región en la que se ha sufrido mucho, han ocurrido muchas cosas, han muerto bastantes personas por defender la democracia y han habido también otras, que han vivido bastantes años de la plus-valía del trabajo de muchos extremeños.

En los últimos años las cosas han cambiado y eso lo sabemos todos, aquí y fuera. No ha sido fácil. El Sr. Rodríguez Ibarra ha sido el principal artífice de ese cambio. Extremadura hoy, no sólo es una Región, es un símbolo, algunos pensamos que una bandera.

Hay símbolos y banderas incómodos, porque no se les puede ocultar con campañas basadas en corrupción, fracasos o errores,; no se les encuentra tampoco vallas para el avance con su paso tranquilo de siempre.

Señores de la prensa y otros políticos, dejen en paz al Sr. Rodríguez Ibarra y a Extremadura. Están ustedes ofendiéndonos y no lo merecemos. Aquí tenemos una gran ventaja, somos pocos y nos conocemos bien. Por primera vez en la historia de esta tierra hemos sido capaces de tener a alguien que ha sabido organizarnos, defendernos y representarnos con la dignidad que siempre hemos tenido y pocas veces nos reconocieron.

Si no quieren o no pueden reconocer esta realidad, no lo hagan, pero no nos ofendan. Cuando ofenden al Sr. Rodríguez Ibarra están ofendiendo a cientos de miles de extremeños y extremeñas que nunca nos hemos metido con ustedes ni con nadie, y queremos seguir nuestro camino acompañados por quien hemos decidido libremente hace años y no queremos cambiar de compañía.

Malpartida de Plasencia, 25 de Abril de 1995.

Fdo.. [REDACTED] (edad 74 años, Ama de Casa)
D.N.I. nº. [REDACTED]
C/ [REDACTED]